

27.08.2015 (Aktualisiert 16:53 Uhr)

Von Tobias Becker



١.









Kindertänze verbinden Kulturen

Feza-Verein Tuttlingen kooperiert mit Trossinger Trachtengruppe



Der gemeinsame Tanz kommt gut an, wie hier bei einer vergangenen Veranstaltung des Feza Kulturzentrums Tuttlingen.(Foto: Fotos: Feza)

Trossingen / sz Wie leicht ein Brückenschlag über verschiedene Kulturen hinweg gelingen kann, zeigen der Feza-Verein aus Tuttlingen und die Trossinger Trachtengruppe: Kinder beider Vereine führen gemeinsam Tänze auf.

Der Verein Feza Kulturzentrum Tuttlingen wurde von türkischen Bewohnern gegründet, soll aber ausdrücklich allen Interessierten offen stehen, unabhängig von ihrem kulturellen Hintergrund. "Begegnen heißt, aufeinander zugehen", meint Fadime Yelmen von Feza. Man wolle gegenseitig andere Kulturen kennenlernen und auch den Kindern des Vereins näher bringen. Durch Kooperation mit verschiedenen örtlichen Vereinen sollen die Kinder am kulturellen Leben teilhaben. So kam auch die Zusammenarbeit mit der Trachtengruppe <u>Trossingen</u> zustande.

"Sich begegnen, die Hand geben, sich kennenlernen" - das sei Ziel und Hintergrund der Kooperation gewesen, erklärt Yelmen.

Auch private Freundschaften

"Die ersten Male sind wir komplett überrannt worden", berichtet Dieter Koch von der Trachtengruppe Trossingen, denn die Begeisterung der Eltern und Kinder war weitaus größer als im Voraus erwartet. Rund 15 türkischstämmige Kinder kamen anfangs zu den Proben der "Wuschels", so der Name der Trossinger Kindertrachtengruppe. Inzwischen hat

LOKALE NACHRICHTEN Wählen Sie Ihren Ort Zollernalbkreis Rottweil Gosheim Aldingen Spaichingen Trossingen Donau Mühlhein Tuttlingen Fridingen Immendingen Konstanz Weitere Orte... Zurück zum Landkreis Tuttlingen

ANZEIGE